ZWISCHEDWELTED ZWISCHEDWELTED

ZWISCHED-WELTED

Musik für alle, die

- ... sich für schöne Melodien und Improvisationen begeistern
- ... sich in ausdrucksstarker Musik einfühlen
- ... die Interaktion der Musiker untereinander und mit dem Publikum erleben wollen

Konzerte, Kirchen, Events, Clubs, Theater, Cafes, Vernissagen, Feste

- ... die Intensität und Lebendigkeit des realen Musikmachens genießen
- ... bei Musik entspannen wollen

KONTAKT

www.zwischenwelten.org

Andreas Mürdter

Diemerstr. 1. 71384 Weinstadt

Tel: 07151/603752

Mail: andreas.muerdter@web.de www.andreasmuerdter.homepage.t-online.de

Ralf Raisch

Tel. 0174-1573166 Mail: info@zwischenwelten.org

MUSIK ZWISCHEN DEN ZEITEN MUSIK ZWISCHEN DEN KULTUREN MUSIK ZWISCHEN DEN WELTEN



ZWISCHEDWELTED spielt

- Arrangements und Improvisationen über Eigenkompositionen und Melodien aus verschiedenen Traditionen der Welt
- Musik aus verschiedenen Traditionen der Welt
- Mit dem Klang von Gitarre, Schlagwerk und Saxophon
- Atmosphärisch, besinnlich, intensiv, rhythmisch ausdrucksstark

Das Konzept

"Zeit für Muse"

Das Konzept von Zwischenwelten basiert auf der Verschmelzung unterschiedlicher Musikrichtungen, repräsentiert von drei langjährig erfahrenen Musikern.

Zwischenwelten will mit ihrer Musik wieder mehr Raum für Ruhe und Emotionen schaffen

Zwischenwelten gelingt es, mit Eigenkompositionen Stimmungen und Lebenssituationen fühlbar und instrumental darzustellen.

Ein Konzert von Zwischenwelten beschert besinnliche und freudige Momente, die lange nachwirken.

ZWISCHEDWELTED Die Musiker

Ralf Raisch spielt seit über 30 Jahren Gitarre. Spielte früher in bekannten Hardrock- und Heavy Metal- Formationen wie Cocoon oder Stringer. Zahlreiche Auftritte im In- und Ausland. In neuerer Zeit unplugged- Projekte mit Silent Whisper oder Megacoustica.

Andreas Pastorek ist seit 30 Jahren aktiver Bestandteil der süddeutschen Musikszene. Der gefragte Live- und Studiomusiker wirkte bei etlichen CD- Produktionen wie z.B. Hiss, Acoustic, Groove Connection mit. Als Begleitmusiker spielte er u.a. mit Billy Cobham und der SAS Band. Tourneen führten ihn nach Österreich, Schweiz, Ungarn und Israel.

Andreas Mürdter. Der Sopran-, Alt- und Tenorsaxophonist hat in über drei Jahrzehnten Erfahrungen in zahlreichen Musikformationen gesammelt: von Swing, Rock über Rhythm'n Blues und Bigband-Jazz bis hin zum Soul, Funk und Latin-Jazz spielte er hunderte von Auftritten. Aktuell ist er in mehreren Bands aktiv.







www.zwischenwelten.org